

Judoca cubano pierde en su segundo combate en Gran Prix de Georgia



La Habana, 30 mar (RHC) El judoca cubano Osniel Solís resultó eliminado en su segundo combate este viernes en el Gran Prix de Tbilisi , Georgia, donde Cuba participa con solo cuatro atletas.

Solís, de los 66 kg, ganó su primer pleito por wazari ante el británico Lasha Lekisvhili, pero luego cedió en regla de oro ante el francés Daniel Jean, y no pudo avanzar en el organigrama de competencias.

El antillano, ganador recientemente del Open de Perú, fue el único representante cubano en la jornada inaugural del certamen, que reúne a 302 judocas, 183 varones y 119 féminas, de 38 países.

Los otros tres cubanos que competirán en la justa entrarán en acción el próximo domingo, Asley Gonzáles (90 kg), José Armenteros (100) y Andi Granda (más de 100).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/158735-judoca-cubano-pierde-en-su-segundo-combate-en-gran-prix-de-georgia>



Radio Habana Cuba